

Strasbourg, le 26 avril 2024

## Dernière étape de la concertation préalable pour l'aménagement du Ring vélos-piétons de Strasbourg

**La dernière étape de concertation préalable du Ring vélo-piétons s'engage du 2 mai au 3 juin 2024.**

Itinéraire de 3,9km pensé par la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, le ring consiste en un réaménagement du pourtour de la Grande Île et de sa périphérie, participant à l'élargissement du centre-ville piétonnier de Strasbourg et à un contournement efficace de l'hyper-centre pour les cyclistes, assurant l'évolution de ces modes de déplacements actifs dans un cadre apaisé.

Les modalités de cette étape de consultation du public sont les suivantes :

- Exposition au Centre Administratif, (1 Place de l'Étoile à Strasbourg) accessible du **lundi au vendredi de 8h00 à 17h30 et le samedi de 8h00 à 12h30.**
- Permanences en présence de représentants de la collectivité (élus, services) les :
  - **Mardi 7 mai de 11h00 à 15h00,**
  - **Vendredi 24 mai de 13h00 à 17h30**

Informations et participation sur <https://participer.strasbourg.eu/>

